

Niederbayern und Oberpfalz

Team und Kontakt  
Rückblick

Bayern 1

Inhalt

Aktionen  
Bayern regional  
Comedy  
Fernsehen-Tipp

## Niederbayern und Oberpfalz Aktuelles aus der Region

Stand: 19.08.2010



### Sendungsinfo

Mittags in Niederbayern und der Oberpfalz  
Montag bis Freitag von 12.05 bis 13.00 Uhr  
[Bayern 1]

**Regionalfenster**  
Immer um "halb",  
werktags von 6.30 bis 17.30 Uhr [Bayern 1]

## Hilfe für die Flutopfer in Pakistan

### Spendenkonto der Kinderhilfe von Dr. Reinhard Erös



Ein afghanischer Bub pumpt sauberes Trinkwasser

Der Afghanistan-Experte und Leiter der "Kinderhilfe Afghanistan", Reinhard Erös aus Mintraching / Lkr. Regensburg, erwartet, dass in den kommenden Wochen bis zu 40 Millionen Menschen in Pakistan von der Hochwasserkatastrophe betroffen sein werden. Im Gespräch mit Bayern 1 / "Mittags in Niederbayern und der Oberpfalz" sagte der frühere Bundeswehrarzt Erös am Donnerstag in Peshawar

(Pakistan) nach einer Reise ins Swat-Tal, es regne in der Region permanent weiter, so dass man "mathematisch ziemlich genau ausrechnen kann, wann es 30 oder 40 Millionen Betroffene sein werden". Für die Menschen im nahezu völlig zerstörten Swat-Tal komme dazu, dass erst vor fünf Jahren bei einem Erdbeben etwa 80 000 Menschen getötet wurden. Hier helfe die in Mintraching bei Regensburg ansässige "Kinderhilfe Afghanistan" des Ehepaars Erös, weil dort derzeit vor allem islamistische Gruppen die Menschen unterstützen und damit antiwestliche Propaganda verbinden.

Konkret gehe es darum, so Erös, zunächst die Häuser wiederaufzubauen und dann den Menschen Haustiere, Schafe, Ziegen und Hühner, zur Verfügung zu stellen. Außerdem habe seine Organisation 1 500 Großsolarcooker geordert, damit die Menschen das Trinkwasser abkochen können. Ferner würden demnächst Kleinstphotovoltaikanlagen in die Region gebracht, damit die Menschen abends wieder Licht hätten und Miniradios betreiben könnten, um Informationen zu erhalten.

Zur anlaufenden Spendenwelle aus dem Westen sagte Erös, nach seinen Erfahrungen bei der Erdbebenhilfe vor fünf Jahren seien Gelder von Nicht-Regierungsorganisationen wie Misereor, Caritas oder Care gut angelegt. Diese Spenden an Organisationen mit eigenen Vertretungen in Pakistan kämen nahezu komplett den Opfern zugute. Ganz anders seien seine Erfahrungen bei staatlichen Hilfen. Gelder, die nach dem Erdbeben von der EU an die Regierung in Pakistan weitergegeben wurden, seien "zu 50 Prozent" in den Taschen von Warlords und anderen versickert, die die Hilfe gar nicht nötig hätten.

Kinderhilfe Afghanistan  
Konto-Nr. 132 5000  
BLZ 750 903 00  
Liga-Bank Regensburg

- ▶ **Schwaben:** Aktuelles aus der Region
- ▶ **Franken:** Aktuelles aus Ihrer Region
- ▶ **Mainfranken:** Aktuelles aus Ihrer Region

## Bayernmagazin



☞ **Serie: Wenn ich den See seh....:** Konkurrenz zum Gardasee: Der Untreusee  
[Bayernmagazin]

## Polizeireport



▶ **Im Einsatz:** Polizeimeldungen aus ganz Bayern  
[Polizeireport]

## Zwölfuhrleuten



▶ **Zwölfuhrläuten:** Sammarei in Niederbayern  
[Zwölfuhrläuten]